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重磅来袭，苏通卡岁末感恩大促销
随着 ETC全国联网的实现，ETC不停车

收费系统方便快捷的优势更加显著，为了让
更多有车一族享受到 ETC的福利，江苏高速
公路联网管理有限公司将于 2015年 12月 1
日至 12月 31日重磅推出 ETC苏通卡 “新
开客车用户充值满 500元送 OBU”促销活
动，快来“享”用吧！

据介绍，活动期间凡新办理苏通卡储值
卡业务的客车用户 (含私家车)首次充值满
500元即可免费安装 ETC苏通卡 +OBU（电
子标签）一套。苏通卡储值卡在省内通行时还
可以享受 2%的通行费折扣优惠，目前江苏
省已开通 ETC客服网点 63个、苏通卡便利
点 6个、服务区代理点 28个，一体化银行网
点 75个、并与农行、工行、招行开通了 1000
多个银行代理充值网点，苏通卡网上充值业

务即将上线，客户充值将更加便捷。
目前，安装 OBU的车辆可 ETC苏通卡

可以畅行北京、天津、河北、山西、山东、江苏、
上海、浙江、安徽、江西、福建、辽宁、湖南、陕
西、河南、湖北、广东、贵州、重庆、四川、吉林、
云南、青海、甘肃、宁夏、内蒙古、黑龙江、广
西、新疆等 29个省（市、自治区）的高速公路，
真正实现了全国高速公路 ETC的互联互通。
同时，南京禄口机场 T2航楼 P2停车场开通
了停车费缴费业务，开启了 ETC苏通卡在收
费停车领域的拓展应用。ETC苏通卡多应用
业务正在逐步推进。

有关促销活动详情请洽苏通卡高邮客服
中心、致电 0514---84470860，咨询或登录
www.js96777.com网站查询。

办理地点：京沪高速高邮收费站大院内

罗虾如何养才能高产高效
□ 陆业斌

眼下，我市广大虾农正着手谋划下一年
罗氏沼虾养殖，张罗着池塘大棚育苗等各项
工作，信心满怀地准备 2016年大干一场。

罗氏沼虾养殖作为我市独特的富民支柱
产业，已有 20多年的历史，今年全市养殖面
积已发展到 13.55万亩。纵观我市虾农养殖
罗虾的历史，喜忧参半，高产高效的大有人
在，低产亏本的也不在少数。好的高的，罗虾
亩产 1300斤以上，亩纯效益 15000元左右；
一般情况，罗虾亩产 600斤左右，亩纯效益
2000至 4000元 ；差的低的，罗虾亩产 200至
300斤，根本无效益可言。究其原因，不外乎
养殖技术、市场变化、放养模式、气候环境等
诸多因素。虽是如此，记者日前调查发现，罗
虾养殖实现高产高收益，还是有道可寻。

科学养殖是高产高效的根本保证。市农
委副主任、我市水产专家孙桂尧分析认为，

科学养殖罗虾，
首先要确保合理
的放养密度。据
了解，我市绝大
多数虾农在养虾
过程中，亩放苗

量在 9万至 10万尾左右。而获得高产高效
的虾农，亩放苗量一般在 7万尾左右。他建
议罗虾科学放养量为 6万至 7万尾每亩。亩
增 3万尾虾苗的成本，其实就是减少了每亩
养殖的纯效益。如果按今年平均 300多元每
万尾虾苗价格来计算，每亩就增加养殖成本
或减少养殖纯效益 1000多元。

科学投喂饲料。业内人士调查发现，今年
我市虾农养殖罗虾时，普遍饵料系数为 1:1.5，
饲料投放浪费较多，大大超过了1:1.2的合理
区间。若按每亩600多斤产量计算，0.3的系数
就意味着每亩多投放饲料近 200斤，今年就
增加饲料成本或减少效益800元左右每亩。

调节好水质。随着科学技术的发展，水产
养殖的装备越来越先进，条件稍好一些的养
殖户，都在虾塘配备了增氧机械。夏季高温，是
罗虾旺长的季节，也是养殖水体容易缺氧的时
候。广大虾农往往忽略增氧机械的常规使用，
而是到泛塘的时候“临时抱佛脚”，将增氧机械
当作“救命机”，然而一旦发生事故了，再用增
氧机也无济于事。最好是在特殊天气时，每天
使用增氧机械，使之真正成为“增产机”。

以市场为导向，优化养殖结构。以往的经

验教训告诉我市广大虾农，与罗虾市场抗衡
的最大市场对手是南美白对虾。一般情况下，
南美白对虾大丰收，罗虾必然会受到冲击，在
市场上甘拜下风。唯有赶在 8月中旬之前、南
美白对虾还未上市时，捕捞罗虾销售，才能获
得理想的市场效益。所以扩大罗氏沼虾大棚
育苗面积，提高出棚规格，早上市、快上市，填
补市场空白，罗虾养殖才会高产高效。

过去，我市虾农大棚育苗面积一般习惯
只占大水面积的 5%至 6%，很难实现早上
市、快上市。专家认为，如果大棚育苗面积占
到大水面积的 12%左右，罗虾放大水养殖
时，就会有相当多的 4至 5公分大规格虾苗，
这样 8月中旬之前每亩可以上市 400斤以
上，罗虾市场价格要比以后上市的价格平均
高出 6至 10元不等。这样，罗虾养殖产量和
效益均可得到保证。这种围绕市场行情、调优
放养结构的模式，在我市许多罗虾养殖区域
都有不少成功的典型范例。

当然，要让罗虾养殖高产高效，还有许多
路径，只要不断总结、探索、创新，我市罗虾产
业就会健康发展，越做越强，广大虾农的收益
也会越来越多。

江苏省高邮市人民法院根据债权人
的申请，已于 2015年 11月 17日裁定受
理高邮江北金属结构件制造有限公司、
江苏荣华铁塔制造有限公司破产重整一
案，指定高邮江北金属结构件制造有限
公司、江苏荣华铁塔制造有限公司破产
清算组担任管理人，依法负责债务登记、
审查债权清收等工作。现管理人受江苏
省高邮市人民法院的委托，依据《中华人
民共和国企业破产法》第十四条的规定，
通知各位债权人申报债权，有关事项公
告如下：?

一、债权申报期限：即日起每周一至
周五 8:30-11:30、14:30—17:30，申报截
止时间依法院公告为准。

二、债权申报地址：高邮经济开发区
长兴路 2号

联系人：周冬梅
联系电话：15951041199
联系人：姜 卉
联系电话：15862890234
三、债权人向管理人申报债权，应书

面说明债权数额、有无财产担保及是否

属于连带债权等情况并提供相关证据材料。如未
能在法院公告规定的期限内申报债权，可以在破
产财产分配方案提交债权人会议讨论前补充申
报，但此前已进行的分配部分，不再补充分配。为
审查和确认补充申报债权产生的费用，由补充申
报人承担。未申报债权的，不得依照《中华人民共
和国企业破产法》规定的程序行使权利。

四、申报债权时应提供以下资料：1、债权人已
年检的营业执照复印件（加盖公章）、组织机构代
码证复印件（加盖公章）、法定代表人身份证明书
（原件）、法定代表人身份证复印件（签字确认）；债
权人为个人的，提供个人身份证明（复印件签字确
认）；委托代理人申报的，须提交授权委托书（原
件）及代理人身份证明（复印件签字确认）；2、债权
申报表（现场填写）；3、申报债权所依据的证据原
件及复印件（如：合同、协议、收款或付款凭证、孳
息或违约金计算凭证等，原件现场核对后返还）。

五、第一次债权人会议时间与地点依法院公
告为准。

特此通知。
高邮江北金属结构件制造有限公司破产清算组
江苏荣华铁塔制造有限公司破产清算组

2015年12月7日

高邮江北金属结构件制造有限公司
江 苏 荣 华 铁 塔 制 造 有 限 公 司 破产债权申报公告 招租意向公告

高邮江北金属结构件制造有限公司
（以下简称高邮江北公司）、江苏荣华铁塔
制造有限公司（以下简称江苏荣华公司）
因不能偿还到期债务，且明显缺乏清偿能
力，经债权人申请，高邮市人民法院审查
裁定进入破产重整程序。为最大限度维护
好高邮江北公司和江苏荣华公司的原有
市场及其他无形资产，保证资产保值、增
值，高邮江北公司和江苏荣华公司资产管
理人拟对所管理的高邮江北公司和江苏
荣华公司厂房、设备一次性共同对外进行
招租。现将有关事项公告如下：

一、拟招租资产及期限
招租资产为：经会计师事务所审计确

认的江北公司和江苏荣华公司办公楼、厂
房、附属用房及其生产及共用辅助设备。
公司住所位于高邮市经济开发区长兴路
2号，承租用途限定为金属结构件镀锌和
铁塔生产。租赁期限暂定为六个月。承租
前须一次性交押租赁保证金 1000万元。

二、招租方式

凡愿参与招租的承租人须于公告后 5日内以
书面方式对租赁金报价并在意向函中写明拟承租
人名称、地址、邮编、联系电话和联系人以及生产
经营方案，意向函递交至高邮江北公司和江苏荣
华公司破产清算组。评议工作将在收到意向函之
后不超过 15个工作日内进行。

三、相关事项
本招租意向公告不构成实质性签约承诺。
欢迎企业法人或其他组织参与本次招租，但

国家公务员、金融监管机构工作人员、政法干警、
资产公司工作人员、原企业管理层、原企业股东以
及参与资产处置工作的律师、会计师等中介机构
人员等关联人，不得参与承租。

四、联系方式
地址：高邮经济开发区长兴路2号
联系人：韦先生 13852512766

张先生13813113388

高邮江北金属结构件制造有限公司破产清算组
江苏荣华铁塔制造有限公司破产清算组

二0一五年十二月七日

外侨办侨联积极推进“侨之家”建设
本报讯8日下午，市外侨办、侨联在高邮镇琵琶

社区召开基层侨联工作暨“侨之家”建设推进会。
会议要求，充分认识“侨之家”建设的重要性，发

挥好侨联作为党和政府联系归侨侨眷的桥梁和纽带
作用；夯实基础、凝聚侨心，发挥好侨联组织的四项
基本职能；积极开展主题活动，发挥好基层侨联组织
在构建和谐社区中的积极作用。

会上，琵琶社区等代表作了交流发言。晓晖

我市部署“十二五”妇女儿童
发展规划终期评估迎检工作

本报讯 9日上午，市妇儿工委召开会议，部署
我市“十二五”妇女儿童发展规划终期评估迎检工
作，要求各相关单位根据评估内容，及时做好台账梳
理、工作现场、情况汇报等准备工作。

据悉，2015年底至 2016年初，“十二五”妇女儿
童发展规划终期评估省级评估组将对各省辖市、部
分省级成员单位落实纲要、规划情况进行评估督导，
在每市随机选取 1至 2个县（市、区）及其 1至 2个
乡（镇）1个村（居）进行现场考察，并于 2016年 2月
底前分别完成省级“十二五”妇女发展终期评估报告
和“十二五”儿童发展终期评估报告，报送国务院妇
儿工委办公室和省政府。2016年上半年，国家中期
评估督导组赴我省各市及其所属区、县评估督导，采
取听汇报、座谈交流、查阅资料、现场考察、反馈评估
督导意见等形式进行现场考察评估。 郭玉梅

为积极营造创建“国家
环保模范城市”良好氛围，
践行“绿色、低碳、环保”的
生活理念，日前，市教育局
与市创模办在全市中小学生
中开展以“建设绿色美丽家
园，创建环保模范城市”为主
题的环保征文活动，共征集
书画作品 1000件，并将获奖
作品以展牌的形式在各学校
展出，增强中小学生的环保
意识，让他们知晓创模、关心
创模、参与创模。

许卫华 晓莉 摄影报道

(上接一版)预计将在明年上半年投放市场。因
为有了这一拳头产品，金润龙公司成功申报成
为国家高新技术企业。 同时，公司目前的主打
产品超静音柴油发电机组的含金量也较高，噪
音仅有 62分贝，是同行中的佼佼者。

李青春介绍说，公司刚落户时由于是租赁
的厂房，产能较低，有许多订单想接不敢接，但
这样的尴尬现在不会有了。2013年，该公司投
资 1.5亿元在城南新区征地 30亩，新建了 1.2
万平方米的生产厂房和 0.8万平方米的办公用

房。自今年 4月新厂房启用后，公司的产能达到
了 8亿元规模。在新建厂房时，他们还斥资近
800万元兴建了近 150平方米的机组性能测试
中心，购买的全是顶级的测试设备。“以前产品
检测全凭技术人员的经验，现在全靠智能设备；
以前产品的合格率一般在 60%左右，现在产品
的合格率可达 95%以上。”李青春信心满满地
表示，新厂房投入使用后公司产能必将进一步
扩大，明年他们还将研制燃气发电机组。

卢国庆 玉梅/文 林山/摄


